

Kreis Bautzen

Absichtserklärung für Bandbreiten

[31.07.2018] Für das größte Breitband-Förderprojekt im Freistaat Sachsen haben jetzt der Kreis Bautzen und die Unternehmen Deutsche Telekom sowie Enso konkrete Schritte vereinbart.

Für den Breitband-Ausbau im Kreis Bautzen ([wir berichteten](#)) sind jetzt nicht nur die endgültigen Förderbescheide vom sächsischen Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr übergeben worden. Es wurde auch eine Absichtserklärung für die Umsetzung bekanntgegeben. Wie das Ministerium berichtet, haben sie Wirtschaftsminister Martin Dulig und der Landrat des Kreises Bautzen, Michael Harig, im Beisein des Beauftragten der Staatsregierung für Digitales, Staatssekretär Stefan Brangs, gemeinsam mit Vertretern von Deutscher Telekom und Enso unterzeichnet. Die beiden Telekommunikationsunternehmen haben damit erklärt, das vom Bund und Freistaat geförderte Ausbauprojekt für den Landkreis umzusetzen. Das Bautzener Breitband-Projekt sei das größte Förderprojekt in Sachsen sowie das größte Projekt der Deutschen Telekom im Freistaat und eines der größten derzeit laufenden Telekomprojekte in Deutschland.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Glasfaser, Kreis Bautzen, Enso